

ECOLE MATERNELLE DE GEUDERTHEIM
81 rue du Général de Gaulle
67170 GEUDERTHEIM
03.88.51.00.70
ce.0670302p@ac-strasbourg.fr

Procès-verbal du conseil d'école du 25 juin 2024

Début de séance à 19h30

Présents :

Enseignantes : Streit Cynthia, Kuhn Belinda, Dijon Mélissa, Hoenen Emilie
Représentants de la mairie : Joachim Jean-Luc, adjoint au maire
Représentants des parents d'élèves titulaires : PEEP : Lagel Mélissa
Vivre l'Ecole : Komeli Natacha
Représentants des parents d'élèves suppléants : PEEP : Schillinger Franck

PRÉAMBULE :

- Approbation du procès-verbal du conseil d'école du 2^{ème} trimestre du 15 mars 2024.
- Adoption de l'ordre du jour.

| VOIX POUR | VOIX CONTRE | ABSENTENTIONS |
|-----------|-------------|---------------|
| 9 | 0 | 0 |

1. Rapport de l'évaluation des écoles de Geudertheim (cf annexes)

2. Vie scolaire

➤ Effectif et répartitions pour l'année 2024/2025

Il y a 97 enfants inscrits pour l'année scolaire 2024/2025 répartis comme suit :

30 petites sections

39 moyennes sections

28 grandes sections

Il y aura trois classes de petits/moyens de 10 petits et 13 moyens, avec Mme Kuhn Belinda (accompagnée de Véronique Demoulin) , Streit Cynthia (accompagnée de Fuhrer Eda) et Klein Audrey (Accompagnée d'une nouvelle Atsem qui sera embauchée par la mairie). Mme Hoenen Emilie (accompagnée de Joachim Elsa) et complétée par Mme Windstein Iseline le jour de bureau auront la classe des grandes sections.

Mme Dijon Mélissa stagiaire cette année quitte notre école. Elle ne connaît pas encore son affectation pour l'année prochaine.

Mme Klein sera à temps partiel à la rentrée et ne connaît pas encore la personne qui la complétera.

- Modalité de vote des représentants des parents d'élève pour l'année scolaire 2024/2025.

Nous avons proposé que l'élection des représentants des parents d'élèves se fasse uniquement par correspondance. L'ensemble des membres présents ont voté favorablement à cette proposition.

| VOIX POUR | VOIX CONTRE | ABSENTIONS |
|-----------|-------------|------------|
| 9 | 0 | 0 |

3. Animations passées et futures

- Initiation à l'Alsacien

Les élèves de Grande Section de maîtresse Bélinda et maîtresse Mélissa ont pu participer à 10 séances d'alsacien avec Manon Zinck. Ces 10 séances ont abouti à un spectacle présenté aux moyennes sections de l'école. Les thèmes abordés étaient la météo, les couleurs, se présenter et dire bonjour. Ces séances seront renouvelées l'année prochaine à partir de janvier pour les grandes sections.

- La ferme Buissonnière

Le jeudi 23 mai dernier, toutes les classes de l'école se sont rendues en bus jusqu'à Buswiller à pour y passer la journée. En petits groupes et guidés par les enseignantes, les Atsems et les parents accompagnateurs, les enfants ont pu caresser et brosser des chevaux, des poneys, des lapins, des moutons, des cochons d'Inde et des ânes. Ils ont également pu faire quelques jeux de kermesse : Chamboule tout, parcours, construction, déguisement, ...

A midi, ils ont profité d'une pause déjeuner pour partager leur pique-nique tous ensemble avant retourner sur les différents ateliers et de reprendre le bus pour le retour à l'école.

Nous tenions à remercier tous les parents volontaires qui ont pu nous accompagner durant cette journée riche en découvertes ainsi que l'association PEEP qui nous a fait un don de 400€ afin de réduire le coût de la sortie pour les parents.

- Echange GS/CP

Nous avons organisé un échange GS-CP le jeudi 20 juin matin. Cet échange permet aux élèves de grande section de visiter les locaux de l'école élémentaire et d'avoir un premier contact avec un enseignant de CP.

Les élèves de CP ont été accueillis dans les 2 classes de GS. Ils ont eu le plaisir de lire un petit texte et de retrouver les jeux de leur ancienne classe.

Pendant ce temps, les élèves de GS, par groupe de 18 enfants, sont allés à l'école élémentaire pour visiter la classe de CP et échanger avec l'enseignante.

➤ Les olympiades

Malgré quelques imprévus et une météo vraiment peu clémente, nous avons tout de même pu maintenir nos mini olympiades, le 14 juin dernier.

La centaine d'enfants que compte l'école était répartie en seize groupes de niveau multiple représentant chacun un pays d'un des cinq continents. Les enfants ont pu s'affronter sur l'un des douze ateliers de lancer, de course, de slalome, de saut, etc Pas moins d'une trentaine de parents étaient également présents afin de prêter main forte à l'équipe pédagogique.

La journée s'est clôturée par un défilé en début de soirée de tous les athlètes suivi de deux chants interprétés par tous les enfants de l'école et d'une remise de médaille pour les champions. S'en est suivi une soirée tarte flambée dans la salle polyvalente où près de trois cents personnes étaient présentes.

La caisse de la soirée à apporter 2800€ sur lesquels doivent se déduire 750€ des tartes flambées (la société a fait un petit geste commercial de 60€ pour le temps d'attente) et les boissons pour lesquelles nous n'avons pas encore eu de facture.

Cette somme servira à financer des séances de Yoga menée par une intervenante lors de la 2^{ème} période de la prochaine année scolaire.

Nous remercions chaleureusement tous les parents qui nous ont aidé par cette journée, que ce soit le matin pour encadrer une épreuve ou accompagner une équipe, faire un gâteau pour la soirée, installer, ranger ou servir pour la soirée et plus particulièrement Mme Carpentier qui nous a prêté gracieusement sa crêpière et sa machine à barbe à papa et qui nous a fourni également les ingrédients nécessaires à leur réalisation.

4. Mairie

Copeaux de bois et terre autour des arbres de l'école : Serait-il envisageable de recouvrir la terre par autre chose que des copeaux car les enfants jouent avec, les jettent et les mettent dans les égouts. Ils jouent également beaucoup avec la terre et tentent de déraciner les arbres.

La sonnette de l'école ne sonne que dans le bureau de la directrice ou dans la salle des maîtres. Elle ne s'entend pas des salles de classes. Il faudrait trouver un moyen pour que nous puissions entendre d'au moins une salle de classe.

5. Sécurité

Alerte incendie :

Nous avons fait notre 2^{ème} exercice incendie obligatoire. Dans le scénario prévu, le feu s'était déclenché dans le couloir, devant la porte des toilettes et la salle de motricité. Les classes de GS et

MS/GS sont sorties rapidement et dans le calme et se sont retrouvées au point de rassemblement. Les classes de PS et de PS/MS sont restés bloqués dans le jardin vu l'emplacement de l'incendie.

PPMS :

Un nouveau PPMS a été établi pour l'école avec l'aide de la conseillère de prévention de l'académie de Strasbourg.

Le PPMSS attentat/intrusion n'a pas encore été testé depuis mais les portes des salles 1 et 2 ne comportent toujours pas de verrou pour pouvoir s'y enfermer.

Il manque encore également les 2 malles PPMSS

7^{ième} point : question association

L'équipe enseignante répond favorablement à la demande qui lui a été faite concernant l'entrée des enfants par le préau. A partir de la rentrée, l'entrée entre 7h50 et 8h30 se fera par la cour de récréation et la porte qui se situe sous le préau.

Les enfants resteront sous la responsabilité des parents jusqu'à leur entrée dans l'école.

Fin de séance à 22h00